
Aus dem klassischen Adventsbasar, der jedes Jahr von der SMV organisiert wurde, kam 
dieses Jahr zum ersten Mal zum „RE-Vent", welcher nicht nur von der SMV, sondern von 
der kompletten Schule mit organisiert wurde. Auf Initiative zweier Lehrkräfte, Frau Brucher-
Lembach und Frau Lenz, entsprang in Zeiten dieser Krise, eine Zeit, in der unklar ist, wie es 
weiter geht, die Idee zu einem Event, das auf Nachhaltigkeit, Frieden und Reproduktion 
aufmerksam machen solle.  

In verschiedenen Formaten wurde diese Nachricht umgesetzt: 
Es wurden viele Workshops und Vorträge gehalten, in der Turnhalle kam es zu einem 
"Second-Hand-Flohmarkt", im Aufenthaltsraum wurden Fahrräder repariert, in der Mensa 
wurden nachhaltige Speisen verkauft und im Pausenhof wurden nachhaltig produzierte 
Artikel, die meist einen Bezug zur Weihnachtszeit hatten, mit ganz viel Mühe und Fleiß 
verkauft.  

Dieses Projekt war auf viele 
verschiedene Weisen erfolgreich. 
Einerseits schaffte es Bewusstsein für 
Nachhaltigkeit, andererseits wurden 
Lösungsansätze und Ideen in vielen 
verschiedenen kreativen Weisen 
präsentiert.  
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